

1 挨拶を頑張りましょう

4月の横島小学校の生活目標の一つは、

自分から進んで元気よくあいさつを
しよう

でした。5月も

立ち止まって元気な挨拶をしよう。

が生活目標の一つになっています。
同じようにPTAの努力目標の一つに

大きな声で明るいあいさつ
家庭で、地域で、学校で

があります。横島小学校のみなさんは、
たいへん素直で、まっすぐな子どもさん
達ばかりです。素晴らしいと思います。

私は、このすばらしさの上に、挨拶の
向上があればもっとすばらしくなると確
信しています。



毎朝、校門前の横断歩道で登校してく
るみなさんと顔を合わせるのを楽しみに
しています。そこで、みなさんの大きな
明るい声の挨拶に触れられれば、たいへ
ん嬉しいです。

地域ではどうでしょうか、近所の方々
に会ったときに子どもたちは
「こんにちはっ！」と言えていますでし
ょうか？

ご家庭ではどうですか？朝起きたとき
に、親子で

「おはよう！」と挨拶は交わされていま
すでしょうか？

学校、家庭で同じ歩調で子どもたちを
育てることができればと思います。

子どもたちには教えたいたことがたくさ

んありますが、
まずは挨拶につ
いて粘り強く指
導していきます
ので、是非ご家
庭でもよろしく
お願いします。



挨拶の意味

挨拶には『自分の心をひらく』という大切な意味がある。
心をひらくことで、「あなたの敵ではありません」という合
図を相手に送っている。だからこそ、挨拶をして気持ちがい
いのは、お互いが敵ではないからである。

反対に、挨拶を返さないと嫌な気分になるのは、相手が自
分に対して敵意をもっていると、こちらが受け取るからで
ある。

つまり、挨拶は相手の存在を認めていることになるので
ある。挨拶を返されるということは、自分を認めてくれた
証拠なのである。

挨拶がたくさん交わされている地域は、犯罪が少ないと
いうデータもある。つまり、子どもたちが安全であるとい
うことである。

2 学校運営協議会でも・・・

13日(水)に開かれた学校運営協議会の中
でも、横島小学校の挨拶の向上に向けて、
最大限の協力をするとということで一致しま
した。さわやかな挨拶が飛び交う横島小学
校区にしたいですね。

道で出会っ
た横島小学
校の子ども
たちにどうぞ、ご
指導願いま
す。



学校運営協議会のようす

※学校だより「横島小からの風」は、本校 HP
でも見ることができます。

<http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/>